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Stettlen, 08.04.2021 

Jahresbericht des Präsidenten - Vereinsjahr 2020 

zu Handen der Mitglieder in brieflicher Form

Am Montag, 2. März 2020 bin ich um 20 Uhr in den Gasthof Linde in Stettlen 

gegangen, um an der Hauptversammlung vom Gewerbeverein Stettlen-Deisswil 
teilzunehmen. 

Um ca. 22.30 Uhr habe ich den Gasthof Linde als neuer Präsident vom Gewerbeverein 
Stettlen-Deisswil wieder verlassen. 

Ich habe dieses Amt nicht gesucht, war aber an diesem Abend der festen Überzeu-

gung, dass es mit diesem Verein unbedingt weitergehen soll. Zu meiner grossen 
Freude haben sich an diesem Abend noch weitere Mitglieder bereit erklärt, neu in den 
Vorstand zu kommen. Der Vorstand war voll besetzt und ich war sehr optimistisch, 

dass wir ein erfolgreiches Vereinsjahr starten können. In Gedanken hatte ich schon 
die 1. Vorstandssitzung geplant. 

Dann kam der 16. März 2020. Der Bundesrat hat an einer ausserordentlichen Sitzung 
die Massnahmen zum Schutz der Bevölkerung verschärft. Er stufte die Situation in der 

Schweiz neu als „ausserordentliche Lage“ gemäss Epidemiengesetz ein. Alle Läden, 
Restaurants, Bars sowie Unterhaltungs- und Freizeitbetriebe wurden vorläufig bis am 

19. April 2020 geschlossen. Ausgenommen waren unter anderem Lebensmittelläden
und die Gesundheitseinrichtungen. Es wurden Kontrollen an den Grenzen
durchgeführt. Zur Unterstützung der Kantone in den Spitälern, hat der Bundesrat den

Einsatz von 8000 Armeeangehörigen bewilligt.

Von diesem Tag an hat sich das Leben der ganzen Bevölkerung verändert. In der 
Zwischenzeit haben sich alle an Masken, Distanz, Hygieneregeln, etc. gewöhnt. Viele 
von uns haben seither Kurzarbeit, dürfen gar nicht mehr oder arbeiten im Home 

Office. 

Als neuer Vereinspräsident war es nun meine Aufgabe, euch mit Absagen zu 
konfrontieren. Kein Gewerbestamm, Absage Stettlen-Märit, Absage Ziebelemärithöck, 

etc.  

So ging mein 1. Jahr als Vereinspräsident zu Ende ohne etwas Produktives geleistet zu 

haben, aber die Gesundheit von uns Allen geht vor. Wir müssen Geduld haben und 
hoffen, dass sich die Situation bald ändert. 

Zum Schluss danke ich meinen Kolleginnen und Kollegen vom Vorstand für die 
geleistete Arbeit. 

Gewerbeverein Stettlen-Deisswil 
Peter Fahrni, Präsident 


